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В четверг депутаты Законодательного Собрания, равно как и 
многие южноуральцы, внимательно слушали отчет главы региона 
Алексея Леонидовича Текслера, в котором он обратился к органам 

власти и жителям Челябинской области. Многие предложения, прозву-
чавшие сегодня в докладе руководителя области, взяты из жизни. Это 
пожелания, которые озвучивали сами южноуральцы. Это предложения, 
которые были обсуждены на недавней рабочей встрече Алексея Ле-

онидовича с депутатами Законодательного Собрания. Таким образом, 
перед нами – программа действий на ближайшие годы, конкретные 
планы, конкретные сроки их реализации, и сегодня дело чести всех 
органов исполнительной и представительной властей в Челябинской 
области, да и всех жителей – поддержать эти предложения и 
организовать их исполнение. Осуществив эти планы, Южный Урал 
сделает прорывной шаг.

Алексей Текслер высТупил 
в ЗАконодАТельном собрАнии

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Алексей Текслер: «Человек, его интересы, 
уровень и качество жизни, комфортная 

и чистая среда – это то, чем я буду 
руководствоваться в своей работе и буду 

требовать того же от всех»

В четВерг, 30 мая, В рамках 46-го 
заседания областного 
парламента с отчетом перед 
законодательным собранием 
челябинской области Выступил 
глаВа региона алексей текслер. 
букВально сразу он определил 
формат – разгоВор пойдет 
о текущем положении дел 
и перспектиВах разВития 
региона, о целях и задачах 
соВместной работы 
с депутатским корпусом.
стал очеВиден факт: ВперВые 
за долгое Время рукоВодитель 
области приглашает депутатоВ
к ВзаимодейстВию не на слоВах, 
а на деле, причем конкретно 
обозначая стратегически 
Важные точки соприкосноВения 
исполнительной и 
законодательной ВетВей Власти.

–Дорогие друзья, единомышленники, соратники, сегодня зна-
менательный день, – обратился к депутатам Владимир 
Мякуш. – Я горд тем, что в течение 20 лет являюсь частью 

команды, где все думают об общем деле. Сегодня мы заслушали доклад 
главы региона Алексея Леонидовича Текслера и поняли, какая программа 
действий заложена в его выступлении, которую нам вместе с органами 
исполнительной власти реализовывать.

Горжусь тем, что в течение 15 лет возглавляю южноуральский пар-
ламент. Всегда говорил и повторю снова: наша сила – в единстве. На нас 
возлагают надежды жители Челябинской области, руководитель региона, 
и я уверен, что мы это доверие оправдаем.

Владимир Мякуш торжественно вручил Алексею Текслеру книгу-
фотолетопись, изданную к юбилею, а также медаль к 25-летию Законода-
тельного Собрания. После чего руководители двух ветвей власти вместе 
провели церемонию награждения.

Алексей Текслер, врио губернатора 
Челябинской области:

25 лет Законодательному Собранию – это знаковое, историческое 
событие для Челябинской области. Парламентаризм – основа де-
мократии, институт, без которого развитие нашего государства и 

общества невозможно. Шесть созывов. Целая история. Было непросто, 
но всегда, уверен, интересно. Благодарю депутатов всех созывов, которые 
работали на благо Челябинской области, и отдельно благодарю пред-
седателя Законодательного Собрания Владимира Викторовича Мякуша 
за тот вклад, который он внес и продолжает вносить в развитие парла-
ментаризма. Считаю, что юбилейная медаль – это аванс мне как главе 
региона для дальнейшей работы, и его надо будет еще отработать. Самое 
важное – это, конечно, будущее. Предстоит многое сделать на благо 
каждого жителя нашей области. Уверен, у нас это получится. Будем 
работать вместе.
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Начало. Продолжение на стр. 2-4

Александр Патритеев

глаВное достояние южноуральского парламента В том, что депутаты работают как слаженный механизм. Это 
признают коллеги из других регионоВ. депутаты челябинской области Всегда приходят к результату, полезному для 
региона. и каждый из шести созыВоВ Внес сВой Вклад В общее дело. торжестВенное заседание, посВященное 
25-летию со дня образоВания законодательного собрания челябинской области, состоялось В минуВший четВерг, 
сразу после рабочего заседания, и прошло без пафоса и протокола, но В атмосфере единой команды. В 
мероприятии принял участие глаВа региона алексей текслер. Вместе с лидером депутатского корпуса Владимиром 
мякушем он Вручил награды парламентариям разных созыВоВ. 

«ШесТь соЗывов. ЦелАя исТория»
ЗАконодАТельное собрАние всТреТило свое 25-леТие

Слева направо: Олег Голиков, Константин Захаров, Юрий Карликанов, Алексей Текслер, 
Константин Струков, Владимир Мякуш, Марина Поддубная,  Анатолий Брагин
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Алексей Текслер, врио губернатора 
Челябинской области:

Давайте признаем честно: мы сегодня находимся не на том месте, ко-
торого заслуживаем, – наши возможности гораздо больше! Уверен, в 
центре внимания должен быть человек: развитие потенциала каждого, 

повышение уровня и качества жизни, чистая и комфортная городская среда, 
развитая инфраструктура сельских территорий. Каждый житель Челябинской 
области должен конкретно на себе почувствовать позитивные изменения от 
нашей работы. Для того чтобы добиться этого, нам нужно реализовать тот 
колоссальный потенциал, которым обладает Челябинская область. И здесь не 
нужно изобретать велосипед. Президент в 204-м указе и Послании поставил 
конкретные задачи. На реализацию национальных проектов выделены зна-
чительные финансовые средства. Наша задача не только максимально 
эффективно вписаться в федеральные проекты, но и определить регио-
нальные векторы развития. 

«Земский учитель» Необходимы изменения в 
инфраструктуре и системе под-
готовки педагогических кадров.

– При этом нельзя забывать 
о том, где учатся наши дети, – 
заметил Алексей Текслер. – В 
этом году мы сдадим две новые 
школы в Челябинске, завер-
шим реконструкцию двух школ 
в Нязепетровске и Усть-Катаве. 
Будет продолжено возведение 
школы на 1500 мест в Челя-
бинске, а также школы на 1000 
мест в Магнитогорске, что по-
зволит в 2020 году решить про-

блему доступности школьного 
образования в микрорайонах-
новостройках этих городов.

Руководитель области об-
ратил внимание, что давно на-
зрела необходимость создания 
программы «Земский учитель». 
О ее запуске с 2020 года говорил 
президент России Владимир Пу-
тин. Но нужно уже сейчас под-
готовить нормативную базу на 
уровне области и муниципали-
тетов, взяв за основу позитив-
ные практики схожих программ 
в здравоохранении.

 социальная справедливость
– В этом году мы увеличим выплаты 

ветеранам труда Челябинской области. 
Три года их индексация не проводи-
лась. Считаю это несправедливым, – 
сказал Алексей Текслер. – Помимо фи-
нансовой стороны в сфере социальной 
поддержки считаю важным реальную 
заботу о людях старшего возраста. 

Необходимо создавать центры до-
суга пенсионеров при комплексных 
центрах социального обслуживания.

По словам Алексея Текслера, наря-
ду с реализацией обязательных меро-

приятий по развитию доступной среды 
необходимо стимулировать занятость 
людей с ограниченными возмож-
ностями здоровья, их социальную и 
производственную интеграцию. Кроме 
того, нужно наращивать поддержку 
социально ориентированных неком-
мерческих организаций, волонтерства 
и социального предпринимательства. 
А для этого потребуется серьезно уве-
личить объем финансовых средств, 
выделяемый в области на гранты со-
циально ориентированным НКО.

Алексей Текслер высТупил 
в ЗАконодАТельном собрАнии

 «Бережливая поликлиника»
– Больше никакой непродуманной оптимизации 

медицинских учреждений. Проанализируем уже про-
веденные сокращения. Если будет необходимо, откор-
ректируем! – заверил Алексей Текслер.

– Мало построить стены и поставить оборудование, 
– подчеркнул глава региона. – Медицина – это прежде 
всего люди. Сегодня в регионе нехватка медицинских 
работников. Особенно это касается детских врачей 
узких специальностей. Необходимо разработать об-
ластную программу по обеспечению жильем молодых 

врачей, а также врачей дефицитных специальностей 
и в ближайшие годы решить задачу укомплектован-
ности врачами медицинских учреждений области, в 
первую очередь – сельских. Продолжить реализацию 
программ «Земский доктор» и «Земский фельдшер».

По словам руководителя области, крайне важно 
внедрение модели «Бережливой поликлиники». Это 
создание комфортных условий ожидания приема вра-
чей, сокращение очередей, качественная медицин-
ская помощь.

в 2019 году в облАсТном 
ЦенТре ЗАверШиТся 
реконсТрукЦия лечебного 
корпусА 
проТивоТуберкулеЗного 
диспАнсерА, нАчнеТ 
рАбоТАТь новАя 
поликлиникА для 
жиТелей 
меТАллургического 
рАйонА. приняТо реШение 
о ремонТе ЗдАний деТской 
городской больниЦы 
и ее оснАщении 
в мАгниТогорске.

чТобы приблиЗиТь медиЦинскую помощь к селянАм, 
до конЦА годА будуТ введены 24 фельдШерско-
АкуШерских пункТА. до 2024 годА в регионе появиТся 
еще 100 фАпов.

в 2019 году оТкроеТся более 2500 
месТ в 15 деТских сАдАх. до 
конЦА 2020 годА ЗнАчиТельно 
рАсШириТся досТупносТь месТ 
в доШкольных 
обрАЗовАТельных учреждениях 
облАсТи по всей воЗрАсТной 
линейке – до 7 леТ. всего с учеТом 
эТих объекТов ЗА ближАйШие Три 
годА будеТ соЗдАно почТи 6000 
месТ в 29 деТских сАдАх.

Александр ЖурАВлеВ, 
председатель комитета 
Законодательного Собрания 
по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Послание руководителя области в полной мере 
созвучно с тем, о чем говорит президент Влади-
мир Путин: во главе – человек. Механизм реали-

зации этого посыла лежит в плоскости национальных 
проектов. И то, что Алексей Текслер начал выступление 

со здравоохранения, доказывает: слова не расходятся с делом. Что касается образова-
ния, Алексей Леонидович призвал обратить внимание на сельских учителей. В отно-
шении социальной защиты достаточно привести яркий пример: принято реше-
ние об индексации денежных выплат ветеранам труда области. Уверен, люди 
с поддержкой отнесутся к программе действий, заявленной главой региона. 

ЗА Три годА будуТ посТроены 15 фиЗкульТурно-
оЗдоровиТельных комплексов, 8 крыТых кАТков, 6 
бАссейнов, 21 сТАдион. 30 спорТШкол получАТ 
оборудовАние. нА эТи Цели плАнируеТся нАпрАвиТь 
в 2 рАЗА больШе средсТв, чем ЗА предыдущие 5 леТ.

до конца 2019 года в сельских районах отремонтируют 10 муници-
пальных домов культуры. в варненском и кунашакском районах они 
будут реконструированы. для 16 сельских дк будет приобретено све-
товое и звуковое оборудование, заменены кресла. поддержку на 
ремонт и укрепление материально-технической базы получат 7 теа-
тров, в том числе и детских. до 2024 года в рамках реализации нац-
проекта в регионе капитально отремонтируют 28 объектов, 96 орга-
низаций культуры получат современное оборудование.

глАвА регионА поручил 
прАвиТельсТву посТАвиТь 
нА особый конТроль 
ЗАбоТу о веТерАнАх 
великой оТечесТвенной 
войны, в Том числе 
обеспечиТь реАлиЗАЦию 
проекТА «волонТерскАя 
ЗАбоТА – кАждому 
веТерАну».

– Только сильная, растущая эконо-
мика позволит нам реализовать наме-
ченные планы. Она же является фун-
даментом для роста благосостояния 
наших граждан, – отметил Алексей 
Текслер.

Он добавил, что в Челябинской об-
ласти сложился устойчивый промыш-
ленный костяк. Регион на 12-м месте 
по объему ВРП в стране, однако по 
инвестициям в основной капитал за-
нимает 18-е место, по зарплатам – в 

третьей десятке.
– Нам требуется новая региональ-

ная промышленная политика, которая 
должна обеспечить согласованность 
действий, – сказал глава региона. – 
Для ее разработки и реализации будет 
создано региональное министерство 
промышленности.

Южный Урал – это и серьезный 
агропромышленный комплекс, раз-
вивающийся при государственной 
поддержке. Ее уровень сегодня со-

ставляет свыше 4 миллиардов рублей 
в год. 

– Этот уровень мы сохраним, а при 
необходимости – увеличим, – заявил 
Алексей Текслер. – Сегодня Челябин-
ская область не только обеспечивает 
сама себя продуктами питания, но и 
снабжает ими другие регионы стра-
ны. Торговые марки Южного Урала 
широко известны за его пределами. 
Наша задача – освоение новых рын-
ков сбыта, прежде всего в азиатском 
направлении. По Китаю такая работа 
уже началась.

южный урАл – эТо и серьеЗный АгропромыШленный комплекс, рАЗвивАющийся при 
госудАрсТвенной поддержке. ее уровень сосТАвляеТ свыШе 4 млрд рублей в год. 

министерство промышленности константин ЗАхАроВ, 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания, 
председатель комитета 

по экономической политике 
и предпринимательству 

(фракция «Единая Россия»):
Обращение главы региона сводится к несколь-
ким тезисам, которые выражают запросы жи-
телей области. Во-первых, запрос на справедливость. Это все, что связано с 

достойным уровнем жизни. Во-вторых, запрос на процветание. И это относится к 
территориям, которые в конечном счете станут наследством будущих поколений. 
Что касается экономической составляющей, она – основа любого процветания 
и развития. Встречи, которые накануне глава региона провел с бизнес-сообще-
ством, нашли отражение в обращении. К примеру, создание областного 
министерства промышленности, наличие которого остро необходимо для 
координации действий крупного, среднего и малого бизнеса. 

Глава региона Алексей Текслер
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 «жилье»
Руководитель области напомнил, что 

Южный Урал включился в федеральный 
проект «Жилье», чтобы увеличить объ-
емы строительства в полтора раза. При 
этом необходимо соблюдать жесткое ус-
ловие – одновременно с комплексной 
застройкой микрорайонов возводить со-
циальные объекты.

– Настоятельно требую от бизнес-со-
общества, глав муниципальных образо-
ваний не отходить от заявленных ком-
плексных планов застройки в угоду теку-
щей ситуации. В регионе нужно закрыть 
проблемы долевого строительства. Эта 
проблема будет решена. А с горе-застрой-
щиками будут общаться компетентные 
органы, – выразил твердую позицию гла-
ва региона. 

 «Зеленый город»
Напомним, Челябинск и Магнито-

горск вошли в 204-й указ президента 
и национальный проект по экологии. 

– Компании взяли на себя соот-
ветствующие обязательства. В июне 
подпишем соглашения. Сразу начнет-
ся их реализация, – заверил Алексей 
Текслер. – К примеру, в Челябинске мы 
снизим объем выбросов на 38%!

Новые производства будут рабо-
тать только при соблюдении эколо-
гических требований. С принятием 
федерального закона о квотировании 
выбросов требования станут предель-
но конкретными. 

– Либо заставим соблюдать наши 
требования, либо такие предприятия 
работать на территории области не бу-
дут, – подчеркнул глава региона.

Алексей Текслер поручил разра-
ботать программу «Зеленый город», 
благодаря которой появятся десятки 
тысяч крупноразмерных деревьев и 
кустарников.

в ближАйШие пяТь леТ выбросы вредных вещесТв 
иЗ дейсТвующих исТочников в челябинске 
и мАгниТогорске будуТ снижены более чем нА 20%. 

Андрей Минченко, член Общественной палаты 
Челябинской области:

Выступление главы региона получилось полностью социальным. Соци-
альная направленность проходила красной нитью через весь доклад. Это 
хорошо, потому что дает населению уверенность в завтрашнем дне, 

особенно заявления по экологическим обязательствам. В социальном, 
урбанистическом плане доклад получился очень полновесным. 

игорь егороВ, депутат 
Законодательного Собрания 
(фракция КПРФ):

Глава региона сказал о тех проблемах, которые 
давно имели место быть, о тех проектах, кото-
рые планировались, но не реализовывались. 

В частности, это наведение порядка и ужесточение 
позиции в вопросах вредных выбросов в атмосферу. 
Отмечу, что нашли отражение вопросы, озвучен-
ные депутатами Законодательного Собрания 

на недавней нашей рабочей встрече. Если заявленное будет реализовано, 
Челябинской области это только на пользу. 

перечень мАсШТАбных экологических 
мероприяТий, ЗАявленных Алексеем 
Текслером:

ЗАверШение сТроиТельсТвА долгобродского кАнАлА,
рекульТивАЦия коркинского рАЗреЗА,
реконсТрукЦия коллекТорА нА реке игуменке,
очисТкА берегов реки миАсс, 
сТроиТельсТво обводного кАнАлА для реки сАкэ-

елгА вокруг кАрАбАША,
рекульТивАЦия и ликвидАЦия свАлок в челябинске, 

мАгниТогорске, оЗерске, ТроиЦке, ЗлАТоусТе, верхнем 
уфАлее, кАрТАлинском и АргАяШском рАйонАх, 

ЗАпуск до конЦА годА мусоросорТировочных 
комплексов в кАрАбАШе, снежинске, сАТке.

ü
ü
ü
ü
ü

ü

в регионе продолжиТся 
рАбоТА по рАсселению 
АвАрийного жилого 
фондА. челябинскАя 
облАсТь включАеТся 
в сооТвеТсТвующий 
федерАльный проекТ. 
объем средсТв 
госпрогрАммы в 2019 
году – 1 млрд 174 млн 
рублей. в следующем 
году объем увеличиТся 
более чем нА ТреТь. 
до 2024 годА минимум 
3,5 Тыс. семей, или 11 Тыс. 
человек, переедуТ 
в новые квАрТиры.

Алексей Текслер 
принял реШение 
о выделении 
дополниТельно 
500 млн рублей 
нА муниЦипАльные 
дороги по всей 
ТерриТории облАсТи. 
глАвА регионА ТАкже 
пообещАл 
иниЦиировАТь нА 
федерАльном уровне 
вопрос по рАсШирению 
федерАльной ТрАссы 
м5 нА грАниЦе со 
свердловской 
облАсТью. 

Юрий кАрликАноВ, первый 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания 
(фракция «Единая Россия»):

За тот непродолжительный период, в течение 
которого Алексей Текслер исполняет обязан-
ности главы региона, он проявил себя как руко-

водитель, открытый к диалогу. Он успел встретиться 
с разными категориями жителей Челябинской обла-
сти, в том числе и с депутатами Законодательного Собрания, и сумел определить 
главные темы, которые сегодня волнуют всех. И это понимание, чем живет и 
что волнует область, четко прослеживалось в выступлении. Равно как и призыв 
отказаться от различного рода мнимых долгосрочных программ и сконцентри-
роваться на реализации конкретных вопросов. На этом глава региона и сделал 
акцент, отметив, в частности, что экономика должна работать на человека, а не 
наоборот. Вне всяких сомнений, Алексей Леонидович справится с задача-
ми, стоящими перед органами власти в Челябинской области, и парламен-
тарии в этом окажут ему безусловную поддержку.

 гаЗификация
В ближайшие три года будут реализованы все 

проекты по газификации с экспертизой, создан-
ные с привлечением средств южноуральцев. 

– В среднесрочной перспективе мы должны 
стремиться к максимальному уровню газифика-
ции региона, для чего актуализируем генераль-
ную схему газоснабжения и газификации Челя-
бинской области, которая давно не обновлялась. 
Соответствующие поручения даны, – заметил 
руководитель области.

в 2019 году рАбоТы по гАЗификАЦии ведуТся 
в 52 поселениях облАсТи, будеТ посТроено 
300 км гАЗовых сеТей 
и предосТАвленА воЗможносТь для 
подключения к сеТевому гАЗоснАбжению 
8 Тыс. домохоЗяйсТв. впервые гАЗ получАТ 
ШесТь нАселенных пункТов, рАсположенных 
в чебАркульском городском округе, 
в вАрненском, нАгАйбАкском 
и кунАШАкском рАйонАх.

олег голикоВ, заместитель 
председателя Законодательного 

Собрания, председатель 
комитета по строительной 

политике и жилищно-
коммунальному хозяйству 
(фракция «Единая Россия»):

Алексей Текслер озвучил задачи во всех на-
правлениях, на которых будет усилено внима-
ние, для которых будет увеличено финансиро-

вание, в частности, это переселение из ветхоаварийного жилья. Так, к 2024 году 
Челябинская область должна добиться значительного сокращения объемов жи-
лого фонда, признанного аварийным. Также крайне важным, особенно для сель-
ских территорий, остается вопрос газификации. Правительство будет выделять 
достаточное количество средств, чтобы за определенный срок закрыть эту 
проблему полностью. Послание единогласно принято депутатами. Теперь 
время работать. И мы готовы работать в тесном сотрудничестве. 

Перспективы развития области, озвученные главой региона, вызвали большой общественный резонанс
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Алексей Беседин, депутат 
Законодательного Собрания 
(фракция ЛДПР):

Послание Алексея Текслера оказалось до-
статочно содержательным. Расставлены пра-
вильные акценты относительно того, что глава 

региона думает по поводу здравоохранения. Высо-
кой оценки заслуживают намерения по улучшению 
экологической ситуации. Заявлена полноценная 
программа, и, чтобы все это воплотить в жизнь, де-
путаты Законодательного Собрания готовы всячески взаимодействовать 
с главой региона.

ольга МухоМеТьяроВА, 
депутат Законодательного 
Собрания (фракция «Справедливая 
Россия»):

Импонируют слова и действия Алексея Тек-
слера, его взгляд на ситуацию, его честность, 
с которой он озвучивает проблемы. Не могу 

сказать, что мы услышали сегодня какие-то не-
обоснованные обещания, напротив, обозначены 
векторы работы, среди которых нет ни од-

ного, который бы не был важен. Думаю, при совместных усилиях все 
получится. 

Александр 
МельникоВ, 
политолог:

Алексей Текслер 
отошел от традици-
онной тематической 

структуры подобного 
рода выступлений и на-
чал не с цифр и показате-
лей ВВП, промышленно-

сти и так далее, а перевернул пирамиду приоритетов. 
Он начал с проблем здравоохранения, образования, 
спорта, культуры, того, что на бытовом уровне при-
ближено к текущим заботам людей. Это знаковый 
посыл губернатора, отражающий и оценку си-
туации, и четкие установки, которые он дает на 
ближайшее время. 

 жкХ: Защищая интересы граждан
Говоря о переходе к новой системе обра-

щения с твердыми коммунальными отходами, 
Алексей Текслер еще раз обратил внимание 
всех региональных операторов на то, что необ-
ходимо обеспечить качество услуги во всех пяти 
кластерах области по существующей стоимости.

– Кто попытается «играть на рост тарифа» 

– мы, защищая интересы жителей, будем пре-
секать подобные попытки, – предупредил глава 
региона. – Уровень инфляции – это предел 
для роста цены на услуги для граждан в сфере 
ЖКХ. Это касается не только вывоза мусора, но 
и тепла и других услуг. Нужно в этот предел 
укладываться.

по словАм глАвы регионА Алексея ТекслерА, основным 
инсТруменТом в сфере блАгоусТройсТвА являеТся нАЦионАльный 
проекТ «формировАние комфорТной городской среды». во всех 
муниЦипАлиТеТАх челябинской облАсТи, где живеТ более Тысячи 
человек, должны быТь уТверждены с учАсТием жиТелей 
пяТилеТние прогрАммы.

Изменения затрагивают сразу не-
сколько региональных законов. Так, 
в областной закон «О компенсации 

расходов на оплату жилых помещений, ото-
пления и освещения отдельным категори-
ям граждан, работающих и проживающих в 
сельских населенных пунктах и рабочих по-
селках (поселках городского типа) Челябин-
ской области» вносятся изменения в части 
повышения размера ежемесячной денежной 
выплаты с 1100 рублей до 1413 рублей сель-
ским специалистам и сельским специалистам, 
перешедшим на пенсию.

Кроме того, изменения коснулись реги-
онального закона «О возмещении расходов 
на оплату жилых помещений, отопления и 
освещения педагогическим работникам об-
ластных государственных и муниципальных 
образовательных организаций, проживаю-
щим и работающим в сельских населенных 
пунктах, рабочих поселках (поселках город-
ского типа) Челябинской области» в части 
предоставления педагогическим работникам 
и педагогическим работникам, перешедшим 
на пенсию, права на возмещение расходов 
на оплату услуг по обращению с твердыми 
коммунальными отходами.

– Перед нами пример реализации пред-
ложений, которые как раз сегодня были оз-

вучены руководителем области Алексеем 
Текслером в рамках поддержки сельских спе-
циалистов, – отметил спикер южноуральско-
го парламента Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»). – То есть планы с делом не 
расходятся.   

«ЗАкон приняТ». сельским 
бюджеТникАм компенсируюТ рАсходы
с 1 июля работники бюджетной сферы В сельских территориях челябинской области 
начнут получать уВеличенную компенсацию за оплату жилищно-коммунальных 
услуг. депутаты законодательного собрания поддержали инициатиВу глаВы региона 
алексея текслера. 

Александр ЖурАВлеВ, 
председатель комитета 
Законодательного Собрания
по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Буквально после выступления Алексея 
Текслера с обращением к Законодатель-
ному Собранию депутаты приняли в 

первом и третьем чтениях инициативу главы 
региона, касающуюся поддержки сельских 
специалистов, занятых в бюджетной сфере. 
Связано это с тем, что на федеральном уровне 
установлена жесткая система сбора твердых 
коммунальных отходов и любой житель на-
селенного пункта, включенного с территори-
альную схему, обязан платить за оказанную 
услугу. В ответ руководитель Челябинской об-
ласти дал поручение оперативно подготовить 
законопроект, который сегодня поддер-
жан областным парламентом и вступит 
в силу с 1 июля.

Александр Патритеев

Напомним, в соответствии с федеральным 
законодательством единым днем голосо-
вания в нашей стране является второе вос-

кресенье сентября. При этом решение о назначении 
даты выборов губернатора Челябинской области 
должно быть принято Законодательным Собранием 
не ранее чем за 100 дней до дня голосования и не 
позднее чем за 90 дней до него же. Это период с 
30 мая по 9 июня. Таким образом, региональные 
парламентарии поддержали соответствующее по-
становление именно в первый день, когда это можно 
было сделать. 

Между тем 8 сентября южноуральцы будут выби-
рать не только губернатора, в ряде муниципальных 
образований состоятся выборы в органы местного 
самоуправления. И здесь решение принимается уже 
на местном уровне. 

– В соответствии с законодательством, если с 30 

мая по 9 июня принимается решение о назначении 
дня выборов главы региона, то решение о назначе-
нии муниципальных выборов должно приниматься 
в период с 9 июня по 19 июня, – заметил председа-
тель областного избиркома Сергей Обертас.

В связи с этим председатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш обратился к парламен-
тариям с просьбой проконтролировать, чтобы в каж-
дом муниципальном образовании, где пройдут вы-
боры, были своевременно приняты постановления.  

Выборы губернатора челябинской области 
состоятся 8 сентября 2019 года. соотВетстВующее 
постаноВление приняли южноуральские 
парламентарии на заседании законодательного 
собрания, прошедшем 30 мая.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

8 сентября 2019 года состоятся выборы губернатора Челябинской области. 
Сегодня депутаты Законодательного Собрания приняли постановление, 
которое устанавливает эту дату. После его публикации будет дан официаль-

ный старт избирательной кампании по выборам губернатора. Что касается даты 
выборов глав и депутатов муниципальных образований, это функция пред-
ставительных органов местного самоуправления, которые после 9 июня 
должны принять соответствующие нормативные правовые акты на местах. 

100 дней до выборов

Алексей Текслер 
предложил 
рАЗрАбоТАТь 
и приняТь 
регионАльный ЗАкон 
«о рАЗдельном сборе 
оТходов», 
сТимулирующий 
ТАкую деяТельносТь.

Алексей Текслер высТупил 
в ЗАконодАТельном собрАнии

 кадры решают все
Завершая свое выступление, Алексей 

Текслер сказал, что для реализации всех 
стоящих перед областью задач необхо-
димо эффективное управление регио-
ном, что невозможно без развития но-
вых профессиональных компетенций на 
всех уровнях власти, отвечающих духу и 
требованиям времени.

– Будет реализован масштабный 
региональный кадровый проект, вклю-
чающий в себя как повышение квали-
фикации действующих служащих, так 
и привлечение талантливых, молодых 
и перспективных специалистов на все 
уровни управления областью, – резю-
мировал Алексей Леонидович. 

Алексей Текслер обозначил точки соприкосновения 
исполнительной и законодательной ветвей власти
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В конце мая по Всей челябинской области зВенят последние школьные зВонки. безуслоВно, 
законодательное собрание не остается В стороне от Этого события. В Эти дни южноуральские парламентарии 
участВуют В торжестВенных линейках, Встречаются с педагогами и родительским актиВом школ В сВоих 
избирательных округах. и каждый год по традиции, которая не нарушается более дВадцати лет, В областном 
парламенте проходит Вручение премии «успех».

Дипломы лучшим ученикам 
челябинской школы № 94, 
а родителям – благодар-

ственные письма вручает предсе-
датель Законодательного Собрания 
Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). Его дружба с образователь-
ным учреждением имеет более чем 
двадцатилетнюю историю. Началась 
она, когда Владимир Викторович 
работал в тресте «Челябметаллург-
строй», шефствовавшем над школой. 

– Что такие серьезные? Веселей! – 
с улыбкой входит спикер областного 
парламента в гербовый зал, где его 
встречают лауреаты премии. – Хотя 
понимаю, те, кто в этом году вы-
пускается из школы, все немного 
грустные. У меня младшая дочь тоже 
после последнего звонка пришла со 

слезами на глазах. Что поделаешь, 
во взрослую жизнь вступает.

Владимир Мякуш и директор 
школы Наталья Коржова приступа-
ют к церемонии вручения премии 
«Успех» с самыми естественными в 
этом случае пожеланиями: «Успеха 
вам во всех ваших делах, в жизни и 
карьере!» 

Традиционно в этот день и сами 
учащиеся приходят не с пустыми 
руками. Подарок, сделанный свои-
ми руками, лауреаты преподнесли 
председателю Законодательного Со-
брания. После чего Владимир Вик-
торович лично провел для ребят 
экскурсию в зал заседаний. Нашлось 
время и для общей фотографии.

Александр Патритеев. 
Фото Дмитрия Куткина

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Мы немало сделали за эти годы вместе с руководством школы № 94, но 
больше всего горжусь нашей совместной инициативой – премией «Успех», 
которая стала своего рода билетом во взрослую жизнь уже многим вы-

пускникам этой школы. Ежегодно лауреатов отбирают благодаря их авторитету, 
отношению к учебе, спорту, творчеству, сами сверстники считают их лучшими. Это 
действительно очень важно, когда человек востребован. Именно от таких ребят 
мы ждем отдачи в решении задач, которые стоят перед Металлургическим 
районом, Челябинском, Южным Уралом, Россией. Хочу выразить особую 
благодарность родителям за воспитание таких прекрасных молодых людей. 

наталья корЖоВА, директор школы № 94 
г. Челябинска:

Премия «Успех», которая вручается лучшим ученикам нашей школы, давно 
стала традицией. Ее учредил Владимир Викторович Мякуш более 20 лет 
назад. С этого начиналась поддержка нашей школы. К выбору лауреатов я 

не имею отношения – среди учащихся 8–11-х классов и учителей прошел опрос, 
и те 10 ребят, кто набрал больше всего баллов, находятся сегодня здесь, – элита 
учебы, спорта, общественной жизни, творчества. И очень приятно, что церемония 
проходит с участием родителей, для которых это самая высокая оценка – когда 
ребенок получает награду из рук председателя Законодательного Собрания как 
выражение благодарности за воспитание. 

В этом учебном году школе исполняется 55 лет, в связи с чем у нас несколько 
проектов, один из которых – школа-сад: наш пришкольный участок мы благоустра-
иваем в европейском стиле озеленения. Другой и, пожалуй, главный проект 
был озвучен Владимиром Мякушем на линейке 1 сентября – это школьный 
стадион. На сегодняшний день подготовили смету и уже получили экспертизу.

рушан гАТияТуллин, ученик школы № 94 
г. Челябинска, 11-й класс:

Свою находку – удила постгуннского времени – я сделал в парке Гагарина в 
Челябинске. Наш клуб юных археологов проходил разведкой, когда на проти-
вопожарной распашке я обнаружил необычные и непонятные предметы. Вы-

яснив, что это элемент управления лошадью, относящийся к 6–8 векам нашей эры, 
взялся писать о своей находке исследовательскую работу, в которой мне помогал 
преподаватель Василий Евгеньевич Марков. Мы встречались с различными специ-
алистами, пытались найти другие исследования по схожей тематике и установили, 
что аналогичные удила были обнаружены в Австрии, Крыму и Сибири. Тогда как 
на территории Челябинской области подобные предметы единичны. Я выступал 
на многих конкурсах исследовательских работ, конференциях, и одной из самых 
масштабных стали Чтения имени Вернадского в Москве. Занятия в клубе 
юных археологов, а особенно сделанное открытие, меня так увлекли, что по 
окончании школы планирую поступать на исторический факультет. 

дарья дАВыдоВА, ученица школы № 94 
г. Челябинска, 11-й класс:

Самая ценная для меня победа – это недавнее участие одновременно в двух 
конкурсах в Москве – национальной премии в области культуры и искусства 
«Будущее России» и в хореографическом конкурсе «Подмастерье». Удалось 

успеть и на один конкурс, и на другой. Было очень много достойных соперников, 
и, в первую очередь, это было незабываемо, но и, конечно, получила новый опыт. 
Конкурс «Я могу», проходивший в Астане, также очень масштабный, не в первый 
раз участвую в нем, но именно в Астане оказалась впервые. В самом конкурсе 
также было много сильных участников из разных стран. В ближайших планах 

– поступить в университет, либо в ЧелГУ, либо в ЮУрГГПУ (педагогический 
университет), возможно, на специальность, связанную с экономикой или 
менеджментом. Хореография останется моим увлечением. 

успехА вАм, выпускники!

ежегодно нАгрАду полу-
чАюТ десяТь лучШих 
сТАрШеклАссников. 
лАуреАТАми премии 
«успех» в 2019 году сТАли: 
восьмиклАссники –
сАмойленко дАрья, 
хАсАновА дАрья, 
ШАгАвАлеев АльберТ; 
девяТиклАссниЦА 
влАсовА иринА; ученики 
десяТых клАссов Школы 

– киприянов мАксим, 
климкин дАнил, 
никоновА викТория, 
ШкАТовА АнгелинА и 
выпускники Школы: 
гАТияТТулин руШАн и 
дАвыдовА дАрья.

молодежная политика

Владимир Мякуш с лауреатами премии «Успех»

Знак почетного гражданина Челябинской 
области Анатолию Брагину вручил на тор-
жественном заседании, посвященном 25-ле-

тию южноуральского парламента, глава региона 
Алексей Текслер. 

Анатолий Иванович Брагин родился 21 ян-
варя 1952 года в деревне Восход Белокатай-
ского района Башкирской АССР. По окончании 
школы в 1969 году трудился механизатором 
в местном колхозе. После службы в рядах Во-
енно-Морского Флота (г. Севастополь) поступил 
в Свердловский юридический институт. Окончив 
высшее учебное заведение, в 1977–1984 гг. работал 
стажером, старшим следователем, помощником, стар-
шим помощником прокурора города Златоуста. 

В дальнейшем – прокурор Новозлатоустовского района 
Златоуста, прокурор Орджоникидзевского района Магнито-
горска, инструктор государственно-правового отдела Челя-

бинского обкома КПСС, начальник отдела 
по надзору за исполнением законов в 
народном хозяйстве прокураторы Че-
лябинской области.

В 1991 году был назначен про-
курором Челябинска, а в 1997 году 

– прокурором Челябинской области. В 
этой должности проработал семь лет. В 

2005–2008 гг. – директор Челябинского 
представительства Уральской госу-

дарственной юридической акаде-
мии.

Кандидат юридических наук, 
заслуженный юрист Российской 

Федерации. Почетный работник 
прокуратуры Российской Федерации. 

Председатель комитета Законодатель-
ного Собрания по законодательству, го-

сударственному строительству и местному 
самоуправлению, депутат фракции «Единая Россия».

АнАТолий брАгин – почеТный грАждАнин
за деятельность, способстВующую процВетанию 
челябинской области, поВышению ее аВторитета 
В российской федерации, зВания «почетный гражда-
нин челябинской области» удостоен 
анатолий брагин, заместитель председателя 
законодательного собрания, депутат 
4 и 6-го созыВоВ.

Анатолий Брагин и руководитель области Алексей Текслер
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актуально

Как известно, с 1 января ны-
нешнего года Челябинская 
область приступила к реали-

зации новой системы обращения с 
твердыми коммунальными отходами, 
в частности, были выбраны на кон-
курсе и начали работать региональные 
операторы, которые руководствуются 
нормативно-правовой базой, приня-
той на федеральном уровне. Между 
тем в областной парламент поступают 
обращения, и в первую очередь – от 
сельчан. На основе двух таких обраще-
ний с общей просьбой – разобраться с 
вывозом ТКО – и было организовано 
совещание. 

В обстоятельном разговоре приня-
ли участие сами обратившиеся жите-
ли поселка Калиновский Чесменского 
района, областные парламентарии, 
представители  министерства эколо-
гии, министерства тарифного регули-
рования и энергетики области, госу-
дарственной жилищной инспекции, 
директор ООО «Центр коммунального 
сервиса» – регионального оператора 
по обращению с твердыми коммуналь-
ными отходами, руководители муни-
ципальных образований Чесменского 
района и Чебаркульского городского 
округа. 

Каждый из присутствующих по-
лучил возможность высказаться. 
Центральными же стали вопросы, 
связанные с организацией сбора ТКО, 
начислением платы за данную услугу, 
несвоевременным вывозом отходов в 
территориях, при том, что счет выстав-
ляется регоператором исправно. 

– Наши селяне также обращают 
внимание на недостаточное количе-
ство контейнеров и специально обо-
рудованных площадок в их населенных 
пунктах, – подчеркнул Юрий Карли-
канов. – Там, где нет контейнерных 
площадок, не везде организован бес-
контейнерный вывоз коммунальных 
отходов. Кроме того, жители сельских 
территорий ставят под сомнение пра-
вильность начисления платы за услугу 
по обращению с ТКО, говорят о том, 
что договоры не всегда заключаются с 
ними своевременно.

Первый вице-спикер областного 
парламента также отметил, что есть 
недопонимание по графикам сбора 
ТКО. Проблема требует урегулирования, 
и здесь решающее слово – за коорди-
нацией действий муниципалитетов и 
региональных операторов. 

Отвечая на вопрос о необходимости 
в контейнерах, и. о. первого замести-

теля министра экологии Ирина Харина 
заметила, что заявки от муниципалите-
тов ранее были собраны, согласованы 
со всеми регоператорами и проверены 
по территориальной схеме обращения 
с отходами. 

– Глава региона выделил порядка 
100 миллионов для приобретения в 
этом году контейнеров по сбору ТКО 
для всей области, – сказала Ирина Ха-
рина. – Кроме того, по предложению 
Министерства природных ресурсов и 
экологии России нами проанализирова-
на ситуация по контейнерным площад-
кам и подана заявка на федеральное 
финансирование. Сегодня рассматри-
вается вариант, чтобы экологический 
сбор, который ранее собирался на фе-
деральном уровне и распределялся на 
строительство мусоросортировочных 
комплексов, направлять в виде феде-

ральных субсидий в рамках софинанси-
рования с региональным бюджетом на 
обустройство контейнерных площадок 
и приобретение контейнеров.

В свою очередь депутат Законода-
тельного Собрания по Чебаркульско-
му избирательному округу Александр 
Журавлев (фракция «Единая Россия») 
добавил, что сельское население готово 

идти навстречу в решении любых про-
блем, но пока не будут определены ме-
ста контейнерных площадок и не будет 
в достатке контейнеров, регоператор 
не должен выставлять счета. 

– Люди готовы платить за оказанные 
им услуги, но только пусть эта работа 
выполняется, – подчеркнул Александр 
Журавлев. 

на минуВшей неделе В стенах областного парламента прошло рабочее 
соВещание, посВященное организации обращения с тВердыми 
коммунальными отходами В чесменском районе и чебаркульском 
городском округе. как отметил перВый заместитель председателя 
законодательного собрания юрий карликаноВ (фракция «единая 
россия»), причиной обстоятельного разгоВора с участием Всех 
заинтересоВанных сторон стали просьбы жителей сельских территорий 
В адрес депутатоВ – обратить Внимание на ряд ВопросоВ. 

Тко: новАя сисТемА ТребуеТ Тонких нАсТроек

Юрий кАрликАноВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

(фракция «Единая Россия»):
Организация обращения с ТКО в сельских территориях, безусловно, 
нуждается в доурегулировании. Главы муниципалитетов однозначно 
должны продолжить работу по созданию контейнерных площадок и 

оснащению контейнерами. Вопрос выделения средств на эти цели стоит в 
повестке главы региона Алексея Текслера и на контроле депутатов Законода-
тельного Собрания. Не сомневаемся, что все площадки будут организованы, 
но до тех пор региональному оператору следует продумать, каким образом 
осуществлять бесконтейнерный сбор и своевременный вывоз мусора. Мы 
готовы еще раз встретиться, рассмотреть данную ситуацию, в том числе и по 
дополнительным затратам, которые в связи с этим могут быть у ООО «ЦКС». 
С другой стороны, компания должна пойти навстречу людям и там, где 
сегодня возникло недопонимание с начислением оплаты, изучить про-
блему и выставлять счета с учетом фактически оказанной услуги. 

Тамара ТелелЮеВА, директор специальной школы для детей с нарушением 
зрения, депутат Совета депутатов Центрального района г. Челябинска:

За годы общения с жителями своего округа вместе мы смогли выявить наиболее проблемные точки. А благо-
даря тому, что было выстроено взаимопонимание с Советом депутатов Центрального района, администраци-
ей района, многие из них удавалось решать. В первую очередь, это благоустройство дворов. Мы же понимаем, 

что рождаемость растет, появляется больше молодого населения. Что детям нужно? Детские и спортивные площад-
ки. Всем жильцам нужно освещение во дворе, чистота и порядок. Отрадно, что сами жители не сидят сложа руки и 
активны, когда идет обсуждение благоустройства. Люди знают, что их мнение обязательно будет учтено. 
При появлении дополнительных средств в распоряжении нашего округа, наверное, стоило бы обратить внимание 
на организацию спортивного досуга наших жителей. Это осовременивание дворовых спортивных площадок, с 
установкой ограждения, с устройством соответствующего покрытия. Да, у нас в парке стоят тренажеры, и они 
пользуются спросом у жителей, но что мешает сделать подобное во дворах? А еще у нас много самодеятельных 
артистов, как говорится, «из народа». Почему бы для таких дворовых концертов не организовать небольшие 
сцены? Мне кажется, нужно здесь, около дома, на выходе из подъезда, создавать все условия для людей, и 
тогда они не будут скучать, глядя с балкона.

муниЦипАльное сАмоупрАвление: в логике реформы
20 мая В законодательном собрании на перВой рабочей Встрече с 
региональными парламентариями глаВа региона алексей текслер 
поделился сВоим Видением дальнейшего реформироВания системы 
местного самоупраВления В челябинске. рукоВодитель области 
предложил несколько принципиальных изменений, которые сегодня 
обсуждаются на разных уроВнях – от средстВ массоВой информации 
до жителей районоВ южноуральской столицы. поддержиВают ли Эти 
предложения челябинцы, решила спросить «парламентская неделя». 

Виктор ереклинцеВ, глава Центрального района г. Челябинска:
У районов Челябинска есть определенные полномочия по благоустрой-
ству, закреплены территории, оговорены объемы работ и ответствен-
ность. К слову, когда объем, который некогда обслуживал Горзеленстрой, 

распределили между районами, 60% стало приходиться на Центральный 
район. У нас 14 скверов и бульваров общей площадью 365 тысяч квадратных 
метров. И мы, имея практику работ за несколько лет, пришли к выводу, что 
на санитарное содержание, в принципе, средств хватает. 
Любая инфраструктура, а тем более, когда она достаточно масштабная, 
требует постоянного поддержания, и это намного дешевле, чем, изначально 
запустив объект, потом восстанавливать его едва ли не с нуля. С увеличе-
нием текущего финансирования, мы, безусловно, сможем поддерживать 
наши объекты в нормативном состоянии. Кроме того, появится возможность 
поступательно благоустраивать дворы. Тем более, мы же понимаем, что 
городские власти занимаются магистралями, стратегическими объектами, а 
районы – внутриквартальными проездами, дворами, тротуарами, мы, буду-
чи «на земле», можем дойти до каждой локальной проблемы. 
Что касается административных комиссий в районах, тоже логично. Здесь во-
прос динамики, быстрого реагирования: семь комиссий или одна, когда чисто 
физически крайне сложно быстро отрабатывать какие-то моменты. А это и наведение порядка, и приведение в чувства 
недобросовестных землепользователей. Но главное – оперативная реакция, когда каждый из семи районов будет 
иметь свою административную комиссию. В той же Самаре, например, после проведения реформы комиссии в 
районах были сохранены. 

-У нынешней модели с внутригородским делением есть потенциал, но он 
не до конца раскрыт и требуются изменения, - отмечал Алексей Текслер в 
своем выступлении. - Районам нужно дать возможности и средства. Люди 

ждут решения проблем благоустройства здесь и сейчас. Это соответствует логике 
реформы, которая была призвана повысить эффективность власти и доверие к ней.

Глава региона предложил перераспределить поступления от земельного на-
лога между бюджетом города Челябинска и районами областного центра в пользу 
последних, кроме того, изменить соотношение отчислений от налога, уплачива-
емого в связи с применением упрощенной системы налогообложения для всех 
муниципалитетов области. 

Руководитель области также рекомендовал создать в южноуральской столице 
районные административные комиссии, наделив их правом не только контроли-
ровать исполнение правил благоустройства, но и штрафовать нарушителей. Напом-
ним, сейчас решения о взысканиях может принимать только городская комиссия. 

реформА месТного 
сАмоупрАвления былА 
проведенА в челябинске в 2014 
году. в реЗульТАТе облАсТной 
ЦенТр сТАл городским округом 
с внуТригородским делением, 
А семь его рАйонов приобрели 
сТАТус сАмосТояТельных 
муниЦипАлиТеТов со своими 
оргАнАми влАсТи, 
полномочиями и бюджеТАми. 
в российской федерАЦии 
ТАкАя реформА проШлА в 
ТесТовом режиме в Трех 
городАх – челябинске, сАмАре 
и мАхАчкАле. 
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Подготовил Александр Патритеев

раБота депутатов в округаХ

???

В Магнитогорском педагогическом кол-
ледже в последних числах мая состо-
ялось торжественное награждение 

учащихся, отличившихся по итогам учебного 
года. Студенты были отмечены за успехи в 
учебе, спорте, науке и волонтерской деятель-
ности. Мероприятие под названием «Парад по-
бедителей» стало традиционным и проводится 
в учреждении уже в третий раз.

Участников поздравили и наградили депу-
таты различных уровней, руководители адми-
нистрации. В общей сложности грамоты и па-
мятные сувениры в этот день получили более 
ста человек. Особой чести были удостоены сту-
денты, проявившие незаурядные способности 
сразу в нескольких сферах.

В этом году они были удостоены специаль-
ной стипендии колледжа. Победителей поздра-
вили депутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области Вячеслав Евстигнеев (фракция 
«Единая Россия») и директор учреждения Ольга 
Леушканова.

В своем выступлении парламентарий под-
черкнул, что кол-
ледж является одной 
из кузниц кадров 
для образователь-
ных учреждений Че-
лябинской области, 
поблагодарил сту-
дентов за активное 
участие студентов в 
жизни Магнитогор-
ска и пожелал даль-
нейших успехов.

В Челябинске детско-юношеская школа 
«Карате» отметила 30-летний юбилей. 
За это время здесь вырастили не одно 

поколение чемпионов и мастеров спорта. По 
окончании торжественных мероприятий, в ко-
торых принял участие депутат Законодатель-
ного Собрания Сергей Буяков (фракция ЛДПР), 
состоялись соревнования.

Между тем в Кыштыме впервые был про-
веден межрегиональный турнир по карате на 
призы детско-юношеской спортивной школы 
единоборств «Инхело». На соревнование съеха-
лись порядка 120 спортсменов из Челябинска, 
Златоуста, Шадринска, Кургана и Учалов.

– Школы, в которых я побывал, – с богатой 
историей, со своими традициями и методика-
ми. Карате – это не про драку, это философия, 
которая учит силе духа, преодолению трудно-
стей, учит не останавливаться на достигнутом 

и твердым шагом идти к поставленной цели. И 
здесь важны хорошие учителя, они у нас есть, 
важно сберечь все, что есть, и приумножить, 
этим я и планирую заниматься,– рассказал 
Сергей Буяков. – Мне доверили возглавить 
Федерацию карате Челябинской области. Все 
выходные провел вместе со спортсменами. 
Знакомлюсь с руководителями школ, тренера-
ми и спортсменами, изучаю обстановку.

Депутат Законодательного Собрания 
Илья Бархатов (фракция «Справедли-
вая Россия») решил проблему подачи 

холодной воды в частные дома Ленинского 
района Челябинска.

Улица Пластская нахо-
дится в частном секторе и, 
со слов жителей, проблемы 
с подачей воды в часть до-
мов возникают регулярно. 
Люди неоднократно об-
ращались в различные ин-
станции по поводу частого 
отсутствия холодного водо-
снабжения в их микрорай-
оне – но все безрезультатно. 
Требуется кардинальное ре-
шение проблемы – замена 

трубопровода. К моменту обращения жите-
лей к депутату вода в нескольких домах на 
Пластской улице отсутствовала уже двое суток. 
Подвоз воды для жителей – лишь временное 
решение.

Благодаря оперативному вмешательству 
парламентария сотрудники МУП «ПОВВ» нача-
ли ремонт инженерных коммуникаций.

– Для меня важнее всего, чтобы жители, 
обратившиеся ко мне, получили помощь в 
максимально короткие сроки, – отметил Илья 
Бархатов. – К сожалению, людям пришлось 
несколько дней терпеть неудобства из-за отсут-
ствия водоснабжения. Считаю, что жильцы не 
должны страдать из-за халатного отношения 
руководства ресурсоснабжающих организаций 
к своей работе. Буду держать вопрос с улицей 
Пластской на депутатском контроле.

В региональной общественной приемной председателя пар-
тии «Единая Россия» Д.А. Медведева состоялся прием граж-
дан по личным вопросам депутата Законодательного Собра-

ния Челябинской области Александра Журавлева (фракция «Единая 
Россия»). Заявители – а это порядка десяти человек, приехавшие 
за помощью со всего Южного Урала, – рассказали о насущных про-
блемах.

Обратившихся волновали жилищные вопросы и проблемы с ока-
занием медицинских услуг. Ветеран труда федерального значения 
подняла тему получения льготной путевки на санаторно-курортное 
лечение. По словам ветерана, продвижение очереди происходит 
медленно. Неудобство отчасти компенсирует доступность путевок в 
дома отдыха, однако именно обращение к областному депутату по-
могло поставить очередность направления на санаторно-курортное 
лечение на особый контроль.

Сельский депутат обратилась за помощью в установке памятника 
нагайбакскому народу, который, к слову, внесен в перечень корен-
ных малочисленных народов России. Александр Журавлев поддер-
жал инициативу, направив письмо главе Чебаркульского района с 
просьбой оказать содействие в подготовке документации, необхо-
димой для установки памятника «Нагайбачка» в деревне Попово.

со всего южного урАлА

плАсТскАя нА конТроле

«пАрАд победиТелей»

депуТАТ и кАрАТисТ

Александр Журавлев провел прием жителей 
в региональной общественной приемной

Илья Бархатов решил проблему  жителей 
Ленинского района Челябинска

Вячеслав Евстигнеев с учащимися 
магнитогорского колледжа 

Сергей Буяков возглавил областную федерацию карате 
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наша справка

2014 год, объявленный указом президента России Владимиром 
Путиным Годом культуры, проходил под знаком повышенного вни-
мания к учреждениям культуры в Челябинской области. За несколько 
лет было отремонтировано порядка десяти сельских клубов. Обнов-
ленные ДК к тому времени уже распахнули свои двери в Коркинском, 
Каслинском, Октябрьском, Сосновском районах, в Копейском город-
ском округе. Два сельских ДК были отремонтированы в Еманжелин-
ском районе.
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«парламентская неделя» продолжает рубрику «история одной 
фотографии», посВященную 25-летию законодательного собрания 
челябинской области, где мы публикуем редкие, а точнее сказать, 
раритетные архиВные снимки, которые так или иначе иллюстрируют 
Вехи разВития парламентаризма на южном урале, с поясняющими 
комментариями. Ведь иногда лучше один раз уВидеть исторический 
кадр, чем сто раз услышать о даВно минуВшем. 

история одной фотографии:  «огромного теБе счастья...» 

«Огромного тебе счастья», – гла-
сит текст автографа, который 
на фото дает председатель За-

конодательного Собрания Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия») юному жителю 
Увельского района. И тут же подарит ему 
на добрую память ручку – именную! Фото-
корреспондент «Парламентской недели» На-
иль Фаттахов только успевал запечатлевать 
исторические мгновения того дня – 8 сен-
тября 2015 года, когда в поселке Каменском 
после масштабного капитального ремонта 
открылся Дом культуры. Разве это не сча-
стье – видеть, как простой сельский клуб на 
твоих глазах превращается в современный 
досуговый центр?

История Каменского дома культуры на-
считывает более полувека. За это время 
клуб по праву стал центром жизни в по-
селке и любимым местом отдыха его жи-
телей. Однако год от года здание ветшало, 
коммуникации устаревали, это не позволяло 
создать комфортные условия для занятий 
кружков и творческих коллективов. В 2014 
году было принято решение о проведении 
капитального ремонта. По инициативе депу-
татов Законодательного Собрания были вы-
делены средства на замену кровли, систем 
отопления, водо- и теплоснабжения. Также 
отремонтировали фасад здания, заменили 
двери и окна, обновили полы и стены, во 
всех помещениях клуба сделали подвесные 
потолки. Кроме того, на средства местного 
бюджета удалось закупить мебель, зана-
вес для сцены, тренажеры для спортивной 
секции. 

Менее чем через год после начала ремон-
та спикер регионального парламента приехал 
лично проверить качество выполненных ра-

бот, а также принял участие в торжественном 
открытии Дома культуры. 

– Значение клубов и домов культуры на 
селе огромно, – отметил тогда Владимир Мя-
куш, обращаясь к жителям района и гостям 
праздника. – Уверен, что отремонтирован-
ный Дом культуры станет не только площад-
кой для творческой самореализации каждого 
жителя села. Дом культуры на селе – это 
источник жизни. Работает клуб, не пустует, 
значит, и село живет.

Примечательно, что двумя годами ранее 
именно здесь, в Увельском районе, на откры-
тии другого сельского клуба родилась идея 
проведения конкурса, в котором могли бы 
принять участие все желающие. И именно так, 
по инициативе председателя Законодатель-
ного Собрания Владимира Мякуша, появился 
областной народный конкурс «Марафон та-
лантов», который с тех пор проводится еже-
годно и сегодня невероятно популярен среди 
южноуральцев – самодеятельных артистов со 
всех уголков Челябинской области.

Александр Патритеев. 
 Фото Наиля Фаттахова

оТкрывШийся в 2015 году дом 
кульТуры в поселке 
кАменском сТАл нА ТоТ 
моменТ ТреТьим 
оТремонТировАнным дк в 
увельском рАйоне. 
в декАбре 2013 годА нАчАл 
рАбоТу обновленный дк в селе 
хомуТинино, в декАбре 2014 
годА был оТкрыТ дом 
кульТуры в поселке синий бор. Владимир Мякуш с главой Увельского 

района Анатолием Литовченко 
дает автограф юному увельчанину в 

день открытия Дома культуры
 8 сентября 2015 года.


